

# Suspenden clases en la UACH tras supuestas amenazas en los campus

**DECISIÓN.** *En redes sociales se habló de sujeto armado en Isla Teja y Miraflores.*

**T**ras circular en redes sociales la información sobre la presencia de un hombre armado en los campus Isla Teja y Miraflores de la Universidad Austral de Chile (UACH), la casa de estudios decidió suspender sus clases presenciales para las jornadas de ayer y hoy.

Por medio de una declaración hacia la comunidad universitaria, la UACH informó: “En virtud de la alerta registrada durante esta mañana (ayer) en los campus Isla Teja y Miraflores por la presencia de una persona que ha generado diversas situaciones de amenaza a estudiantes y trabajadores de la universidad, informamos que desde nuestra institución se han activado todos los protocolos de seguridad a cargo de la Central de Vigilancia de la UACH”.

Y continuaron: “Adicionalmente, contamos con el apoyo de personal de Carabineros y PDI, quienes se encuentran trabajando al interior del campus Isla Teja en el refuerzo de la seguridad y realizando los controles preventivos pertinentes”.

Más tarde, desde la UACH confirmaron que: “Las medidas preventivas aplicadas permitieron durante la jornada controlar el riesgo, así como la situación de alerta. Se mantuvieron protocolos de información y consideraciones de resguardo a las personas, lo que



LA DENUNCIA PROVOCÓ ALARMA.

permitió actuar en base a evidencias y en coordinación con las instituciones policiales y de seguridad pública municipal a quienes agradecemos por su oportuna colaboración con los equipos UACH”.

“Se pudo confirmar gracias a la gestión policial que no hay presencia en los campus de personas armadas”, añadieron.

## CARABINEROS

Desde Carabineros, el comisario de la Primera Comisaría de Valdivia, mayor Francisco Almuna, explicó que “desde la Unidad de Psiquiatría del Hospital Base Valdivia se informó que el denunciado fue detenido el 22 de octubre en Antihue por el delito de daños. Tras pasar a control de detención fue trasladado por Gendarmería a la urgencia del HBV, manteniéndose hospitalizado desde entonces, a la espera de evaluación por psiquiatra”. ☞